



Solidarité envers Fabrice, Chloé et Zoé

Dans la nuit du 3 janvier, un incendie s'est produit sur la commune de Dun (09600) en Ariège, détruisant entièrement la maison d'habitation de Fabrice, Chloé et la petite Zoé.... Ils n'ont pu rien sauver et se retrouvent aujourd'hui sans rien. La générosité de la population a déjà fait ses preuves avec un afflux massif d'habits, jouets, etc... Grâce à la générosité, ils ont pu aussi être logés depuis la nuit de l'incendie. Aujourd'hui, c'est un appel aux dons financiers que nous lançons, pour aider cette famille qui va devoir faire face à de nombreuses péripéties, et autres coûts à avancer, avant que les assurances prennent en charge la reconstruction notamment. Nous comptons sur votre aide. Merci d'avance pour eux.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/H0V70HTI



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Florent PAULY

